



Strasbourg - Jour 5

publié le 22/03/2024

Dernière journée consacrée au Parcours Avenir avec la visite ce matin de l'entreprise SEW USOCOME à Haguenau.

Société familiale, elle est implantée sur les 5 continents pour la fabrication de motorisation à vocation industrielle. L'occasion de rappeler l'importance des langues vivantes dans tous les secteurs d'activité.

Après une présentation globale, la visite des ateliers a impressionné nos élèves qui n'ont pas manqué de questionner le responsable des visites.

Repartis d'Haguenau à 11h15, nous avons fait plusieurs pauses dans l'après-midi.

Les élèves ont également visionné le film "Simone, le voyage du siècle", conclusion parfaite de notre séjour.

Arrivée prévue entre 00h15 et 00h30 au collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.